



## モンゴル研修旅行を終えて

グローバルインディアンインターナショナルスクール 5年 川戸 太陽

初めてのモンゴル。たくさんの人に出会い、たくさんものを見て、たくさんの経験を積むことが出来ました。モンゴルは、自分が想像していた以上に自然が豊かで、ご飯も美味しく、素晴らしい国でした。

研修で一番印象に残ったのは、モンゴルの学校を訪れたことです。生徒たちは仲が良く、先生もやさしくて、とても良い雰囲気でした。みんな、僕たちが行くのを楽しみに待っていてくれたようでした。僕たちは、日本のことを知ってもらおうと思い、おみやげに日本のお菓子、文房具、おもちゃなどをたくさん持って行ったのですが、みんな、説明をしなくても日本のことをよく知っていて、とても驚きました。また、日本語も勉強していて、みんなが日本に興味を持ってきていることを知り、嬉しく思いました。一方で、自分がモンゴルについてほとんど知らないことを、恥ずかしく思いました。

「モンゴル語をもっと勉強しておけばよかった」と後悔した僕でしたが、だからこそ気づいたことがあります。それは、お互いの目を見て笑い合えば仲良くなれるということです。目が合ったら笑ってくれるのがモンゴルの人々。言葉が伝わらなくても気持ちは通じ合えると感じました。

長いようで、あっという間の6日間。一緒に行ったメンバーもやさしくステキな人ばかりで、最年少の僕をメンバーの一員として快く受け入れてくれ、とても感謝しています。また、貴重な経験をさせてくれた JICA の方々にも感謝しています。ありがとうございました。